

Periodista libanesa denuncia en Cuba manipulación mediática



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 31 ene (RHC) La periodista libanesa Wafica Ibrahim advirtió este viernes sobre las consecuencias de la manipulación mediática de las realidades del Sur Global, en la VI Conferencia Internacional Por el Equilibrio del Mundo que se celebra en Cuba.

Ante este escenario, la también directora de la multiplataforma panárabe Al Mayadeen en español, convocó a profundizar el intercambio y la cooperación entre las plataformas mediáticas de los países del Sur.

«El enemigo nos está ganando por la desinformación y manipulando la conciencia de nuestros pueblos», recalcó.

Al intervenir en el panel «Guerra y dominación versus resistencia y solidaridad», esbozó un plan para potenciar el trabajo mediático de las naciones y evitar que sean blancos de grandes planes de manipulación, en particular en el área informativa y comunicacional.

Esta situación, dijo, «requiere de nosotros, cada uno en su país, porque tenemos que considerar esto como una trinchera de lucha».

Ibrahim llamó a generalizar herramientas para verificar videos y fotos, ya sea para ser utilizadas por separado o para centralizarlas en una plataforma amplia y compartida.

Consideró como importante y prioritaria la tarea de verificar la veracidad de las noticias, textos, videos e imágenes a través del fact-checking.

José Martí dijo que un pueblo culto es un pueblo libre, recordó la periodista libanesa, quien insistió en la importancia de aprender cómo luchar a través de las redes sociales. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/375499-periodista-libanesa-denuncia-en-cuba-manipulacion-mediatica>



Radio Habana Cuba